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Protokoll zum ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

12.12.18  18:10 Uhr  20:14 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Yannik Düringer  Ronan Stäudle 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende Kai Radant, Yannik Düringer, Christine Scheible, Soufian Goudi 

Beauftragte Benjamin Fachinger 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um Uhr. 

Ronan Stäudle wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 
TOP 2: Anträge 
TOP 3: Berichte und Projekte 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

Yannik Düringer wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 
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Antrag 1: Sponsoring der fsGeo 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Adriano Ciavarella 

Antragstext: Die fsGeo beantragt einen Zuschuss für die Durchführung der traditionellen 
Studieneingangsfahrt des Faches Geographie. Die Höhe des Antrag setzt sich 
zusammen aus der Zahl der Teilnehmer (30), sowie der in den Richtlinien 
vorgesehen Summe von 12€ pro Studierenden Teilnehmer, sowie dem Faktor 
2, da die Fahrt lediglich alle 2 Semester stattfindet. 

Anmerkungen: Vorgestellt am 5.12.2018 

Antragshöhe: 930€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag 2: AE für Dezember 2018 

Antragsnummer: 2018 / II / / A 

Antragsstellende: Kai Radant 

Antragstext: Die Aufwandsentschädigung für Dezember 2018 wird gemäß dem Anhang 
beschlossen. 

Anmerkungen: Vorgestellt am 5.12.2018 

Antragshöhe:  

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antragsberatung über Antrag zur Küchenausstattung, Kostenübernahme der Weihnachtsfeier. 

Christine verlässt das Plenum 

Antrag 3: Getränke Weihnachtsfeier (19.12.18) 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Yannik Düringer 

Antragstext: Für den Kegelabend des AStA sollte Freigetränke zur Verfügung gestellt 
werden. 

Antragshöhe: 250€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag 4: Herdplatten für Küche 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 
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Antragstext: Für die Küche soll eine Doppel Induktions-Kochfläche besorgt werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 150€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag 5: Ausstattung für die Küche 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Für die Küche soll Ausstattung gekauft werden (Töpfe, Pfannen, Besteck, 
Geschirr). 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 300€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

 

Antrag 6: Erweiterung Schließanlage 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Die Schließanlage soll erweitert werden, damit Teile der Küche abschließbar 
gemacht werden können, sowie die Zylinder im Lager erweitert werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 500€ 

Der Antrag wurde angenommen. 

Pfannen und Töpfe sollen sicher verschlossen werden können, damit diese auch Länger im AStA 
bleiben. Die Schränke sollen an unser Schließsystem angeschlossen werden. 

Antrag 7: Unterstützung einer pol. Bildungsversammlung 

Antragsnummer: 2018 / II /  

Antragsstellende: Benjamin Fachinger 

Antragstext: Der AStA möge die Unterstützung einer Buchvorstellung, die vom 
Frauen*Referat in Kooperation mit dem Queer-Referat organisiert wird, 
unterstützen. Insgesamt werden die Kosten der Veranstaltung, Honorarkosten 
(3x150€), Werbung (ca. 150€), Anreise- & Unterbringungskosten (3x100€) 500€ 
bei weitem übersteigen. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 150€ 

Der Antrag wurde abgelehnt mit 2 Ja Stimmen, 2 Nein Stimmen und einer Enthaltung.  

Das Frauen* Referat und Queer Referat möchten eine Unterstützung für eine Veranstaltung 
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Kai stellt Antrag auf Vertagung, damit wir uns informieren können oder informiert werden über die 
Veranstaltung. Sven redet inhaltlich dagegen. Go Antrag wird 2 zu 3 abgelehnt. 

 

TOP 3: Berichte und Projekte 

Podiumsdiskussion zu Verkehr. 

Podiumsdiskussion fand mit ca. 20 Besuchern statt. Veranstaltung lief neben kleinen Problemen mit 
der Technik gut ab. Leider gab es kein Livestream, da der Kanzler das nicht wollte.  

Cocktail Party 

Die Winterliche Cocktail Party wurde gut angenommen. Es waren ca. 100 Studierende anwesend. 
Die Cocktails kamen gut an.  

TOP 4: Termine und Sonstiges 

Das nächste Plenum findet im neuen Jahr statt. Nächsten Mittwoch wird es stattdessen einen AStA-
Weihnachtsfeier geben. 

Yannik Düringer schließt das Plenum um 20:14 Uhr. 

 

   

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


